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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 17/10/18 

L’anno duemiladiciotto, il giorno diciassette del mese di ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1507951/A del 02/10/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:44 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello e risultano 

essere assenti i Conss. Di Vincenti, Buonpasso, Lupo e Sinopoli. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori, con l’approvazione del Consiglio i Conss. Tuzzolino, Dentici e Ruggiero. 

Il Presidente – Comunica che il sopralluogo a Villa Medaglie d’Oro previsto per oggi alle 

10:30, è stato rinviato a Lunedi 22/10/2018. In riferimento a quanto affermato in una precedente 

seduta dal Cons. Dentici, per il mancato diserbo da parte della Reset su commissione della Rap, il 

Presidente risponde che al momento le competenze della società sono state sospese perché la stessa 

dovrà occuparsi della cura del verde in base a quanto previsto dal progetto “Patto per Palermo “. 

Alle ore 09:48 Entra il Cons. Sinopoli. 

Il Presidente -  Pone in discussione la mozione posta al punto 3, lettera h dell’o.d.g. avente 

per oggetto “Richiesta piantumazione alberi di jacaranda in via M. SS. Mediatrice da via Vito 

Schifani a viale Regione Siciliana“ a firma del Cons. Tuzzolino. 

Il Segretario legge la mozione, e durante la lettura, alle ore 09:54 entra il Cons. Di 

Vincenti. 

Il Cons. Tuzzolino prende la parola -  per spiegare che dopo la moria delle palme, colpite 

dal punteruolo rosso, diversi cercini di viale M.SS. Mediatrice erano rimasti spogli. Si era 

provveduto perciò a piantumare degli alberi che purtroppo sono stati sradicati, presumibilmente per 

questioni di comodo, dai venditori del mercatino settimanale che si svolge nello stesso viale. Al fine 

di poter ridare decoro ed un aspetto più accogliente al sito in esame il Consigliere chiede che 

vegano piantumati gli alberi, laddove mancanti, la cura di quelli già esistenti e delle aiuole. 

Alle ore 09:57 – Entrano i Conss. Lupo e Buonpasso. 

Il Cons. Buccola – Esprime il suo parere favorevole rispetto alla mozione e ritiene 

responsabili del danneggiamento degli alberi i commercianti che installano gli stand per il 

mercatino.  

Il Cons. Di Vincenti – Concorda con quanto affermato dal collega Buccola e si dichiara 

favorevole alla Mozione. 

Il Cons. Buonpasso -  Esprime parere favorevole alla mozione e condivide l’opinione dei 

Colleghi in ordine alla piantumazione di nuovi alberi, al ripristino di quelli esistenti e delle aiuole, 

anche se rimane scettico riguardo alla realizzazione di quanto richiesto, poiché lo stesso ha 

verificato che nonostante le richieste di intervento per la Villetta dei Colori a Boccadifalco, 

l’Amministrazione non è stata in grado di provvedere. 

Il Cons. Ruggiero – Ricorda che già in altre occasioni il collega Tuzzolino aveva lamentato 

il cattivo comportamento dei commercianti del mercatino, che per le loro esigenze di spazio 

arrecano danni al verde urbano. Il Cons. ritiene che l’Amministrazione dovrebbe avere maggiore 

cura dei beni pubblici ed esprime parere favorevole. 
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Il Presidente – Interviene sulla questione, rammentando l’impegno profuso da questo 

Consiglio per la rimozione delle palme colpite dal punteruolo rosso e la piantumazione di nuovi 

alberi, si dichiara favorevole alla mozione. 

Alle ore 10:09 il Presidente sostituisce il Cons. Tuzzolino con il Cons. Di Vincenti nella 

funzione di scrutatore e mette ai voti la mozione discussa in data odierna. 

L’esito della votazione è il seguente: 

Presenti  10 

Assenti  00  

Favorevoli 10 

Astenuti 00  

Contrari 00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:10 Esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente – Invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Presidente - Comunica che oggi alle 14:30, insieme agli altri Presidenti di Circoscrizione, 

parteciperà alla riunione con il presidente Norata della RAP, per discutere della pubblicizzazione 

della raccolta differenziata. Il Presidente relazionerà in merito alla riunione nella prossima seduta.     

          Alle ore 10:20 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta.    

 

         F.to il Segretario                                                                F.to il Presidente 

  Esperto Amministrativo (Silvio Moncada) 

    (Rosalba D’Antoni)  

                  

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


